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Madrid 

La presidenta de la Comisión Mixta para el Estudio del Problema de las 

Drogas, Carmen Quintanilla, interviene en la sesión de control al Gobierno 
 
Quintanilla se ha dirigido a la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e 
Igualdad,  Dolores Montserrat, para preguntarle sobre las actuaciones 
que ha priorizado la primera estrategia nacional de adicciones. “Hace 
diecisiete años de la aprobación en España del primer plan nacional 
sobre las drogas. España, ha sido y sigue siendo un referente en la 
comunidad internacional en el tratamiento y abordaje de la lucha 
contra las adicciones, es por ello esencial que sigamos trabajando de 
forma consensuada y firme para erradicar esta lacra que, no sólo 
destruye a generaciones maduras, sino que hace tambalear el futuro 
de nuestros jóvenes”.   

                     Carmen Quintanilla
 
“Las adicciones que implican el consumo de alguna sustancia, son especialmente preocupantes si se tiene en cuenta el 
porcentaje de población joven, vulnerable y expuesta a las mismas”. También se ha referido a aquellas adicciones que 
no implican el consumo de sustancias pero que representan igualmente un riesgo social y para la salud pública: “un 
18% de la población adolescente de entre 14 y 18 años usa de forma abusiva y sin control las nuevas tecnologías. De 
hecho, un 10% de los menores de 17 años ha apostado dinero online, de ellos en total, 131.580 son estudiantes”. Ha 
expresado su preocupación ante la cámara acerca de cuál será el rumbo y las medidas concretas que recoge la 
primera estrategia nacional de adicciones 2017-2024, y que está “dirigida al conjunto de la sociedad para contribuir a 
construir una sociedad más saludable”.  

 
Madrid 

El portavoz de Interior del GPP, José Alberto Martín-Toledano: “España es 
el quinto país donde más ha aumentado los expedientes de asilo tramitados” 
 

 
     Martín-Toledano en la Comisión de Interior 
 

Martín-Toledano ha resaltado que “a pesar de las dificultades 
técnicas evidentes se han reasentado a más de 2.200 personas en 
España” y ha puesto en valor que “en estos momentos más de 
9.000 personas reciben protección internacional en España con 
cargo a los PGE”. Ha defendido una Proposición no de Ley para 
“acelerar la aprobación del reglamento que desarrolle la ley 
reguladora del derecho de asilo para garantizar su 
funcionamiento y coordinación y así favorecer la gestión, 
tramitación y seguimiento de las peticiones de asilo”. 

“Este reglamento podría mejorar la coordinación entre órganos y centros directivos de los Ministerios y la gestión de 
la protección internacional de los solicitantes”. “Estamos en una nueva fase”, por lo que “una nueva regulación se está 
plasmando en nuevas reuniones”, como son los pactos globales sobre refugiados e inmigración regulada y segura 
acordada en la ONU en la que ha participado la UE. 
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Calzada de Calatrava 

El concejal popular, Juan Carlos Ciudad: “La gestión económica del 
Gobierno del Partido Popular reduce la deuda del Ayuntamiento un 78%” 
 
Ciudad ha explicado que, “Calzada tenía una deuda pública de 
1.573.387,74 euros en el año 2006 cuando aún gobernaba el PSOE y 
todavía no había comenzado la situación de crisis económica. Once años 
de gestión del PP en el municipio y el apoyo recibido, han permitido a los 
dirigentes populares llevar a cabo una serie de políticas y medidas 
económicas para proceder con eficacia a la reducción de un 78% de esa 
deuda derivada de una mala gestión anterior”. “Hoy, Calzada tiene unas 
cuentas públicas mucho mejor y más saneadas que durante los 
gobiernos del PSOE y ya se han pagado un total de  1.228.369,03  euros y 
quedan pendientes 345.018,71 euros”. 
 

 
                    Juan Carlos Ciudad

 
“Hay dos formas totalmente diferentes de gobernar, la de los gobiernos de izquierda y populistas, comprometiendo 
siempre a las generaciones futuras por la mala planificación y gestión de los recursos públicos de las administraciones 
generando paro y recesión; y la de los gobiernos del PP, manteniendo el control en las cuentas públicas para el buen 
desarrollo de toda administración generando crecimiento económico sostenible y estabilidad”. Ha hecho hincapié en 
que esta situación de equilibro está dentro de los objetivos de la política económica del PP y alerta del peligro de la 
izquierda y de las nuevas fuerzas políticas que carecen de cierta responsabilidad en materia económica a la hora del 
ejercicio de la función pública. 

 

Ciudad Real 

El portavoz popular, Miguel Angel Rodríguez: “Pilar Zamora está 
dispuesta a lo que sea para seguir desgobernando la ciudad” 
 
Rodríguez ha indicado que el equipo de Gobierno “está más pendiente de contentar a Ganemos que de gobernar para 
todos” y se ha referido a la reunión que celebrará esta tarde Ganemos para decidir si “indulta” a Zamora y le aprueba 
los presupuestos. Además, ha apuntado que en el Pleno, se abordarán dos puntos que son dos modificaciones de 
crédito solo para cumplir compromisos del PSOE con Ganemos.  
 

 
             Miguel Angel Rodríguez 
 

Por otro lado, ha presentado las mociones que el Grupo Popular va a 
presentar al próximo Pleno. La primera de ellas se refiere a la Economía 
Circular que transforma nuestros residuos en recursos y que, por tanto, 
ofrece una solución a la crisis ambiental con la estrategia de las cuatro “R”: 
reducción, reutilización, reciclaje y recuperación energética. En segundo 
lugar, el Grupo Popular va a presentar una moción a favor de la Semana 
Santa ya que, cada año que pasa, la situación es peor. Además, solicita que 
se recupere la subvención de 5.000 euros para bandas de música 
eliminada por Pilar Zamora y que se incremente la partida finalista para la 
Asociación de Cofradías en 10.000 euros, por lo que quedaría fijada en 
42.200 euros. 

 Y por último, la tercera moción que el Grupo Popular va a presentar, surge a raíz de la entrevista en la que la directora 
general de SEPES dijo que no tenía constancia de la demanda de suelo y por ello solicita que se inicien los trámites 
para que el Ayuntamiento cree una Oficina de Captación de Empresas e Inversiones y que desde el Ayuntamiento se 
ponga en marcha una campaña de promoción del futuro polígono, que contemple actuaciones en materia fiscal y 
administrativa para aquéllas empresas que se instalen y creen empleo en nuestra ciudad.  

 



 

Ciudad Real 

El presidente provincial, Francisco Cañizares: “Es lamentable que PSOE, 
Ciudadanos y Podemos quieran cargarse un Código Penal que cumple con las 
expectativas de una sociedad que quiere sentirse protegida” 
 
Cañizares, que ha participado en la campaña de recogida de firmas a favor de la Prisión Permanente Revisable que hoy 
arranca en Ciudad Real capital, ha recordado que esta cuestión se abordó y se aprobó en la pasada legislatura, gracias 
al PP, y que había sido asumida perfectamente por los ciudadanos. Sin embargo, determinados partidos, movidos por 
intereses alejados del servicio a los ciudadanos y del interés general, han abierto una guerra contra la Prisión 
Permanente Revisable de forma completamente irresponsable. “La Prisión Permanente Revisable no viene a agravar 
la pena a ningún delincuente por delitos comunes, ya que se refiere a delitos de gravedad y con un alto índice de 
reincidencia, por lo que hay que buscar soluciones para que la sociedad se vea protegida, además, son delitos que 
afectan a mujer, a los niños y a los más desprotegidos de la sociedad, por lo que es necesario tener una fórmula para 
que no vuelvan a hacer daño a la sociedad”.  

 

 
Francisco Cañizares firmando a favor de la Prisión Permanente Revisable 

 
 

Por su parte, el portavoz del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Ciudad Real, Miguel Ángel Rodríguez, ha 
recordado que el debate sobre la Prisión Permanente Revisable está en la calle porque una serie de partidos decidió 
instar a que saliera en el Congreso de los Diputados. “El Partido Popular está a favor de la misma porque la apoya una 
mayoría muy importante de toda España”. Ha recordado que el Grupo Municipal Popular llevó una moción al pasado 
Pleno para que se mantuviera esta figura penal pero no salió adelante debido a que PSOE y Ganemos votaron en 
contra y a que Ciudadanos se abstuvo “en esa costumbre de no decir ni sí, ni no, ni todo lo contrario y de mirar para 
otro lado en los temas más polémicos”.  

 

 


